

ABSTRAK

ANDI RARAS NURSYAMSI. 2017. Evaluasi kebijakan gerakan nasional peningkatan produksi dan mutu kakao di Kecamatan Herlang Kabupaten Bulukumba (dibimbing oleh Andi Nuraeni Aksa dan Nasrulhaq).

Gerakan nasional peningkatan produksi dan mutu kakao merupakan sebuah kebijakan yang dicanangkan oleh pemerintah karena mereka melihat bahwa produktifitas mutu tanaman kakao menurun sehingga tidak mampu bersaing dengan dunia, akhirnya lahirlah kebijakan gerakan nasional peningkatan produksi dan mutu kakao yang bertujuan untuk meningkatkan produktifitas mutu tanaman kakao, pendapatan petani kakao dan sebagai sumber devisa negara.

Jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian kualitatif, sebagaimana penelitian ini berusaha untuk menjawab pertanyaan mengenai dampak yang ditimbulkan dari Kebijakan gerakan nasional peningkatan produksi dan mutu kakao di Kecamatan Herlang Kabupaten Bulukumba. Tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah fenomenologi yaitu peneliti melakukan pengumpulan data dengan observasi partisipan untuk mengetahui fenomena esensial partisipan dalam pengalaman informan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil kebijakan gerakan nasional peningkatan produksi dan mutu kakao di Kecamatan Herlang Kabupaten Bulukumba tidak mencapai target yang diinginkan dilihat dari (a) Pemerataan belum memadai, (b) Responsivitas masyarakat baik namun mereka tidak mengetahui betul apa tujuan dari kebijakan ini, dan (c) Ketetapan belum maksimal atau perlu ditingkatkan karena belum merata dengan baik. Dilihat dari dampak kebijakan gerakan nasional peningkatan produksi dan mutu kakao (GERNAS KAKAO) yaitu : (a) Efektifitas, kinerja pemerintah dan masyarakat tidak efektif karena adanya unsur politik di dalamnya. (b) Efisiensi, pemanfaatan sumber daya manusia dan anggaran tidak memadai sebab yang diberikan wewenang penuh tidak merealisasikan dengan baik tanggungjawab yang telah diberikan. (c) Kecukupan, sarana dan prasarana tidak terpenuhi dengan baik sebab adanya oknum yang menyalahgunakan wewenang yang telah diberikan dan melupakan tujuan awal dari kebijakan gerakan nasional peningkatan produksi dan mutu kakao di Kecamatan Herlang Kabupaten Bulukumba.

Kata Kunci : Evaluasi, Kebijakan, Gerakan Nasional Kakao (Gernas Kakao)